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ごあいさつ

寒い季節になりましたね。この大畑駅

は無人駅で、ストーブなんて無いですけ

ど、ノートの内容は、あったかさでいっ
な か

ぱいだと思います。

皆さんも、あたたかさにふれてみませ

んか？

とりとめのない事、とっておきの話、

気軽なイタズラ書きなど、何を書いて下

さってもよろしいですよ。

それでは。

1995.10.11 AM1:55 ｂｙ しいさん

ＳＫＹＬＩＮＥ
じぃてぃぃあある 10／13

今日たんしゃがかえってきたぞーー。

ちょーかっこいいMBX50(ピンク)だーー。

みたらよろしくね。 10／16
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H7.10.22(日) 晴れ

今日、二度目です。

一回目の時も、とってもいい駅だなぁ～と 感動したけど、

今日も 再び 感動しました。

前回は、二人で、今日は、お友達も含め 4人で来ています。

さっきまで、人吉で パターゴルフをして来ました。

楽しかったねぇー！

また、来たいですね。

八代 の ゆきこ

初めて大畑駅にきました

いろんな所からきている人がいるので、ビックリしています

のどかでいい所です

by ちなみ 10月22日

平成7年10月27日

えびの市一般廃棄物

最終処分場建設工事

ハザマ, アタカ工業, ハルヤマ共同企業体.

安全祈願祭 記念
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ノートを見て（書いて）いるみなさま、しーさん（あこがれ

の。一度お会いしたいですね。）こんばんは。今日で 3回目の

ふーさんです。3ヶ月ぶりに この大畑駅に来たのですが、び、

びっくりー。内装が変ったぁ。なんか ちれー（きれい）にな

ってるー。（と 1人はしゃぐ ふーさんで あった…）

今、PM 7:38 です。月がすごくきれいです。夜に来る大畑駅

もなかなかですね。

P.S その1. ○祝「鉄道ジャーナル」掲載 おめでとう

ございます。よかったですね。しーさん。

その2. お持ち帰りバージョンありがとうございました。

愛してるよん。しーさん。
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喧嘩上等!!
総長だ よろしく！

天地爆烈
MEGA DESS

◎けっこんしました。

ともひろ りょうこ

11／2

さぶい…

ノートはしご中であります。 TOPPOの走行距離が 5万

キロに迫っている。 おそろし…。

予定の時間オーバーしてるけど、 いいや。

ＲＪ誌に、ここ載ってるの見ました。友人にも 言っとき

ました。

ここに来る人 ふえるかなあ？ じゃ また。

執印

11／3 文化の日 (AM11:30)

ここにこられて最高の文化の日でした。

宣子
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11／3 秋の矢岳越えの撮影のついでに寄りました。久し振り

に来てみると 妙にこぎれいになっていて驚きました。特に慰

霊碑の周りは、以前草だらけで見に行くのだけで大変だったの

に 整地されてベンチまで、きれいになるのもいいですが、以

前の大畑の方が山間の駅みたいで良かったのですが…。

ヤバイ！ 列車の時間が迫ってきた。では行きます。また来れ

ることを楽しみにしてます。次来る時は、後にどの位の人がつ

いてるか楽しみにしてます。では…。

<鹿児島のＨ.Ｈ>

11月3日 文化の日

矢岳高原の帰りに久しぶりに大畑駅に来て見ました。

とてもきれいになっているのにびっくりしましたが。とても静

かな、いい感じです。梅の花の咲く頃はとてもきれいでしょう

ネ。

鹿児島市 Ｈ.Ｏ

H.7.11.5 13:45

秋の青空が とてもきれいです。そう言えば、吉松行のＤＣ

は2両でしたけど…。

大畑駅企画 鉄道ジャーナル12月号でのＰＲ!! おめでとう

ございます。

3ヶ月ぶりに デートがてらに来てみました。

お弁当を食べてピクニック気分です。

それにしても 駅の中がきれいになっていてびっくり（何か

あったの？）って感じです。

(次頁へ)
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別に関係ないけど、ちほちゃん、りょうこちゃん カラオケ

代おごって下さい。

熊本市 山田 一雄

PS. 11月1日から ゆうパック（小包）書留の配達が

大幅スピードUPです。

速達でなくても

全国の都市間は翌日配達!!

また、小包を1年間に 10コ出すと 11コ目がタダ という

スタンプラリーも実地中です。

お問い合わせ 〒860-97

九州郵便局 郵務部営業課へ

11月5日 16:55

大畑のスイッチバックの撮影のついでに寄りました。先日の

自然の恵み'95の時の賑わいがうその様に静まりかえっていま

す。事業部の人達によるのでしょうか、そばがカリ取ってあり

ます。かつての駅務室にかぶせてあったトタン(ベニア板)等が

取り払われたままで、駅みたい(駅なんですけど…)でとても良

いふんい気です。 本当に静かです。

熊本市 Ｍ.Ｈ
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11月6日

にやがんなー と

久しぶりに 来てしまった。

これから トロッコの回送撮りに行くんだ

来年あたり、1回で 終った 南由布企画でも 考えてみよかなぁ。

BY きよたうどん よしぶり

イサオちゃん

11月6日 大畑駅ばんざ～い!!

2度目の参上であります。

今日は、トロッコの返却回送とえびの1号の(竹下車)

キハ4増結にカメラを向けに来ましたよーん。

機関車は DE10-1755(熊)ハコはトラ×3。

ももね氏へ。瀬戸石←←かいじかそのへんでまっとる

け間に合ったら一緒に行こーや!!

それから、おあずかり中の写真、折れてしまったよ。

早くお持ち帰り下さい。

あと、入口のドア取りつけてもらえないでしょーか。

さむいさむい。

大庭私英さんと一緒の車 ８２-２１号

DE10-重連・ブルトレあけぼの

P.S. 今日 大畑駅で 11:20 ゆうびん屋POSTMAN登場。やけに新

鮮におもえた。ここは ぼくの命のせんたくばだ!!

ももちやんTELちょーだいね。携帯TELの方ね。



- 11 -

しいさん

久しぶりに会いたいです

BY ごんちゃん と

書けば わかると思う

そーだね。千ちゃんには会ってないなあ。
あ、お持ち帰りバージョン送るから、それでしばらくはかんべ
んしてね。

ｂｙ しいさん 11／9

11／6(月)PM5:00

・今日は、肥薩路に、トロッコの回送を撮りに来た。

吉尾～海路のおろしで撮り、おっかけたが、渡の先で、カブ

リつくのが精一杯だった。

先日のマヤ検といい、今日のトロッコといい、めちゃ速い!!

（工事の関係もあるけど…）

他に渡で〝きじ馬〟と〝アクア〟一勝地のお寺で、〝アク

ア〟を撮った。

その後、大畑の丘で〝えびの〟を撮ったら、〝竹〟の車が増

結されて6両だった!!

・11/8、9は使用で大島(山口)へ行くので、神代～大畠でブル

トレでも撮って11/10は、日豊に、〝白樺〟を撮りにいこう!!

11/12は内緒だよ～ん。
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原付で来ました ナンバーは○○○う66068です

原付で来ると寒かった しかし私は人吉市の人ではない

私はだれでしょうか。

H7.11. 9 だれでしょ～

11月9日

ヤッホー、夕ぐれの大畑駅に来ました（でも書いている時は、

外は夜！）

写真（風景ア～ンド列車）も撮った！食事もした！ けど帰る

のはつらひ

高校は今日、明日、2日とも3時間授業（ラッキー）土、日と出

かけがつづく！（大変だ～）ハァ～高校生もつらいよ！

by ミドリーノ!!

11／12日 今から宮崎へ行きま～す。天皇へーかの特急列車の

さつえーに。その後太宰府へKAN見に行きまーす。

…

大畑駅が変った。…ど～したんだろ～。

by 高校教師

（次へとつづく）
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11／12 ゆみさんへ

ゆみさんのことが好きです。今度1つ大人になる君へ。

自分の思いが伝えられればとずっと思っています。

君との1つ1つの出来事がこの静かなるこの駅でよみが

えり、ますます思いが高くなりそうです。

伝えたいこの気持ち……。

by 夢見るトラベラー

1995.11.17 (金) 4:22

北海道まで行ってきました。

ＪＲで。

なぜかというと いとこの結婚式が 札幌であったのです。結

婚式当日（11月4日）は休みをもらって 2日の夜 出発。筑前新

宮から博多へ。小倉までは新幹線。小倉駅は、モノレール乗り

入れ工事のまっ最中。駅ビルがなくなって、ホームから駅前が

よく見える。ホームにはパワーシャベルが置いてあってヘルメ

ットかぶったおじさんが動き回っている。もう駅なんだか、工

事現場なんだか…。どっちも正しい。

新幹線に一区間だけ乗ったのは、特急料金を半額にするため。

新大阪まで「あかつき」のレガートにお世話になる、「なは」

のレガートよりもよく眠れた。車内はまっ暗で 検札はペンラ

イトを使っていたのがおもしろかった。

明けて11月3日。新大阪から京都まで新幹線。これも「白鳥」

の特急料金を半額にするため。乗り継ぎ割引よ、ありがとう。

京都で2時間ほどの待ち時間。町を散策しようと思ったが、

人が多そうなのでホームで列車を撮ってすごす。

1番ホームは多くの人だかり。臨時の「ひだ」が入線。左か

らはEF200の牽く貨物列車…。どっちを撮ればいいんだ！ と迷

っていたら、貨物の方は撮れなかった。 (次頁へ)



- 14 -

とれなかった、と言えば「白鳥」の指定席。1ヶ月前にたた

いてもらったのに すでに満席とは。

グレードアップ車らしいが、自由席は国鉄型。腰をうかせる

とバタン！ と戻ってしまうという。国鉄型車両が好きな人が

乗ったら涙してしまうシート。これに12時間も座っていたらお

しりが痛くなってしまった。

長距離客の多いこと。通路向かいの女性は、大阪あたりから

乗って 酒田で降りていった。

（なんで『雷鳥』に乗らないんだ）と思っていたサラリーマ

ン。1時間ほど京都のホームで待っていたが、大館で下車した

ので妙に納得。

天候は強い風と雨。のろのろ運転などで遅れる。

秋田には8分おくれで到着したというのに、接続待ちという

ことで8分停車。自販機でジュースを買うことができた。

「『はまなす』号には接続します」

22分おくれの時に この案内があって ひと安心。

青森には12分おくれで着いた。

そして急行『はまなす』。本州の特急から乗り継ぐと、『はま

なす』の急行料金も半額になる。乗りつぎ割引よありがとう。

3号車の指定はドリームカーじゃなかった。この車両も国鉄

型。バタン！ とリクライニングが戻らないのがうれしい。

明けて、11月4日。札幌の街路樹はみごとに紅葉していた。

とても鮮やか。

気温は4℃で手先が冷たくなった。

帰りは行きの逆パターンで6日の朝に帰った。

この時もハプニングだらけだった。その話は、次回をお楽し

みに。

稲田 賢
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1995.11.17(金) AM5:35 大庭 私英(本名)

ふえ～ん、さむかったよ～┷
タキ木はあったけど、タキつけもってきてなかったから、夜

の夜中におち葉ひろい。うげ～。
ま、それはいーとして…。
予定よりも通算23冊目がうまってたので、回収しました。25

冊目をおいてきます┃「大畑駅企画95」に間に合うか？（←何
の事）
…あ┿「元気してますか？」を書くの忘れた。

それでは！

H.7 11月17日(ハレ)

人吉でおりるつもりが ねすごした まぬけな 福岡から来た 少

年Ｋだ！ ここは しずかすぎて ふあんになるくらい

あーーーーーーーーーーーーー

つぎは、15:30にしか、こない。あと、2時間半もーーー

ここにいたらまたねてしまいそーだ どーしよー

でも おちつくゼ！ でも、どーしよー

だ れ か た す け て く れ ～ ～

けいたい電話も、つながらん

このあいだは、五木村で、車が、とまった

サイコーーーーーー！

ゆかり あいたい

ロンリーボーイ。バカだー俺はー。
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※ 平成7年11月17日 (金) 20:00 星の輝くとても寒い夜にて

『ＳＴＢのすすめ』という本を見てこの駅を知り、初めて訪

問しました。

就職も決まり クラブ（ワンダーフォーグル部）を引退し、

自分の時間がようやく流れるようになったので、大学の授業を

さぼり約2週間九州各地をさまよっています。天気の良い日は

山に登り、悪い日は下界の観光地を見て回り、夜はＳＴＢ（駅

寝）か車中泊にて過ごしています。

11月6日に東京を出発してからもう12日目。周遊券も検札ス

タンプで一杯になりました。今夜はここで夜を過ごし、明日よ

うやく帰途につく予定です。

大畑駅はとてもいい駅ですが、ＳＴＢ旅の立場から言わせて

もらうと、これだけ高い標高にある駅なら出入口に戸がなけれ

ば寒くて仕方ありません。冬の寒い日に駅舎で待つ人のことを

もう少し考えたほうが良いのではないでしょうか。

今日までの九州での日々、とても楽しかったです。開門、由

布、阿蘇、九重の山々、桜島、五島列島 etc、どれも最高の思

い出です。就職したら忙しくなると思いますが、落ち着いたら

また成り行きまかせの自由な旅がしたいと思います。

法政大学経済学部4年 玉谷 秋紀
たまたに あきのり

7.11.17(Fri) 23:00すぎ

久しぶりに大畑へやってきました。9月にここに来た時はえび

の6号で希望にあふれて宮崎→熊本の旅をしてました。

ところが‥。つい先はその希望もなくなり…ちょっとBlueな毎

日です。そこで今日は鹿児島からの帰り、ちょっとhigh wayを

おりて寄り道…。あの時は車窓からだったけど、今日は、車で

きてますのでゆっくり大畑でも見ていきましょう。 (次頁へ)
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あの希望にあふれていた頃を思い出しながら…。

また少し元気にがんばっていけそうな気分ですね。

ちなみに私 鉄ちゃん 兼 飛行機おたく(?)です。

今日は鹿児島空港でL-1011トライスターの撮影会です。

11/30引退するあのトライスターです。forever Tristar !!

八代市 lonely Soldier Boy.

おゝ寒い ゝ と手をこすり乍ら

ゆっくりゆっくり歩く

ぴゆーと北風が吹く

ぱらぱらと落華がいい

いじわる風さんと思うように

でも木々のフトンになって

木々は寒い冬を乗切り

来春は又きれいな葉をつけて

きれいな花をつけてくれるだろう

風さんありがとう 葉っぱさんありがとう

私達が暖い毛布にくるまって眠るように

木々も葉っぱのじゅうたんにくるまって

眠るのだろう

早い来い 春 早く来いと言うように

一主婦 11月25日
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7.11.25(土)

昨日は 指宿枕崎線の西大山駅に この時間いました。(16:00頃)

今日は天気が良いので暖かい。大畑という駅は何となく静けさ

が鷹泊に似ている。今日は写真を撮りに来たけど やっぱりや

めておこう。また2月か5月に「陸運公認」改造車 E24スーパー

ロング霧島号で こよう。しかし夜は星がよく見えるなー。目

の悪い「わし」さんでも見える。

ちなみに西大山でも書いたが 我輩は ＪＲの社員である。それ

も貨物である。そして来年からは運転士(見)だが 今は保線屋

である。

この構内は37kgレール。道中、継目落が少々。しかも継目は相

互式！（相対式が普通）これは 保線の手を抜きたい線区に多

い。あと仕事の範囲は 南は枇杷島（名古屋の隣）から北は高

山線上枝（ほずえと呼ぶ）、東海道近江長岡まで。本拠地は あ

の「稲沢」よく近江長岡、大垣、美濃赤坂、岐阜貨物(夕)、坂

祝、清洲にもウロウロしていますので ヘルメットに白銀の帯

一本入れたのをかぶっている人を見かけたら手降ったってくだ

さい。（多分気がつかないでしょう。）ちなみに はしごをかつ

いでいる人は 今年の新入社員の「Ｕ」です。この間 C56の回

送で稲沢で撮った。ねむかった。 (次頁へ)

さて時間なのでやめときます。あと、冬期 近江長岡で除雪作

業（スコップで）やりたい人、貨物の東海支社の試験 受けて

ちょ。もれなく腰痛がついてきます。

P.S 5月の深名線より暖かでよかと！

by 霧島大明神万歳！
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95.11.28

大畑駅常連の皆さま、はじめまして。とみりんです。

や～ウワサには聞いておりましたが、本当にいい所ですねぇ。

ここは。ゾク化していないというか、ナチュラルというか。し

ずかだし、これなら列車がイノシシをはねてしまうというのも

うなづけます。

今、その静けさをやぶるF-15イーグルがとんでいきました。

以前のノートにどなたかが書かれていたこの線の工事について

の強制労働の事といい平和について考えられる駅ですねぇ。

ホームの先のガケの下には高速道路があるのですね。車がた

くさん走ってます。

人も荷物もたくさん有るのだが、もう少し列車にまわってく

れたらいいと思うのですが！ けど、このノートをまとめて下

さるスタッフの皆さんや多くの愛好者のいるかぎり、このおだ

やかな空間がいつまでもそのままであってほしいです。

※寒くて手がかじかんでしまいました。

きたない字でゴメンナサイ。

11.30

星がとてもきれいですね。まわりが暗いのですごく良く見えま

す。それにしても寒いデス。今、ちょうど4時30分ごろです。

鹿児島へ行く途中のより道でした。

八代市 Tristar

あなたのことが すきだから 忘れることは けしてしない
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12／2 ちょっとした気でここにやってきました。

車で221号線から入ってくるときに、道がどんどんせま

くなって、本当にこんなところに駅があるのかどうか

不安になりながらようやくたどりつきました。

とてもしずかなところで、いいですね。

もっと列車の本数が増えれば活気がでてよいのですが

…。この人吉～吉松間はどうも本数が数ないため乗る

のにとても不便ですので、残念です。なんとか本数が

増えてくれるといいのですが…。

片桐 英和

平7.12.3 天気は曇

ひさしぶりに大畑駅から電車にのりなつかしい。

1年1年とかわって行く駅またはしゅうへんきれいですね。ここ

にくるたびに、ひとりごとを、ゆいながら、おさないころから

のなつかしさ。くるたびにたのしみにしています。

さよなら、又、くる日まで。

タツコ

いくみ好きだ～

たかし

又来ました。本当にここは、いいですね。

何かいやなことがあったら、ここにくればなんか心がなごみま

す。でもここにくるには、時間がかかるのであまりこれないの

で、ざんねんです。 (次頁へ)
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ぼくは、本当にあなたのことがすきです。

だれにもまけないくらいあなたのこと、すきです。

それじゃ又来る日まで……。

H7.12. 3

いつも 急行えびのにのって 熊本～宮崎間を

往復してるんだけど、今回は、友だちに車でドライブで

ここに つれてきてもらいました。

でも はじめて、ここに 急行えびのがとまるとしって、

とっても、 おどろき、＆ かんどー しました。

こんど、“えびの”に乗るときは、気をつけとこーと思い

ます。

また ここに来る機会があるか わかんないけど、

今回 ここに 来れて よかったです。

追伸 つれて来てくれた、（運てんしてきれくれた）

おくだ くん very thanks です。

彼女にふられてから、もう1年以上たちました。

でも、彼女の事が忘れられられないような気がします。

なぜなら、今はだれも愛することが出来ないからです。

このままじゃいけないと思い、色々な人とつき合ってみようと

思いました。しかし、本気になれないのです。こんな僕はどう

したらいいのでしょうか。一生このままなのでしょうか。きっ

と、彼女より、好きな女性が現れることを信じて生きて行こう

と思います。

Ｍ.Ｓ.
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12.8(金)

はじめてきました。

さびしいところです いえ、なにもないところですね。

東京からきましたよ。

こわいところ なにがいるかわからないところだよ。

くらいし・さびしい・さむい・こわい・なにもいうことない

ね。

ひとりとしてだれもいないですね。

でもまたきてみたいところでもありますよ。

だれかとであいのところでもあるよ。

またね。

みんな元気ですね。テニス部のみんなもげんきでね。

テニス部には ぼくのような人がいたんだなって思っていて下

さい。

H7. 12. 10(日) 12:41 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
今日は5人で来駅。今朝、福岡を出るときは 1℃ だったのに、

八女過ぎたら、－１℃。寒かったっす。
今、外では他4人が昼食の準備中。霜が降りたとみられる地

面は、とっても冷たく、ぞうりの私にはちとつらい。ぐ…。（←
バカ？）

そうそう、本日めでたく『大畑駅企画95』が完成。持ってま
いりました。読んでやって下さい。まちがっても、大畑駅企画

(次頁へ)
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93のように、持って帰らないで下さいね❤ あ…93を再発行し
てこなきゃ。まいっか。

さ、次は1／1に来駅。10:30頃から、おとそサービスを始め
ますので、ヒマな人はひやかしに来てね❤

それでは！

古い話ですが、RJ12月号の記事は、記者が小さく紹介しているだけな

ので、あんまりさわがれても困ります。テレちゃう。

12月10日 <日ようび>

2回目になりました。すっごく寒いです。この前は、遅かった

のでまぁわかる。がっ 今日は、まだ1時すぎというのに寒い。

やはり山の中だなーっ。

今日、かえったら担任のだしたムチャな宿題が待っている。だ

いたい普段から日本人じゃないと言ってる私らに社説を写しど

うやって感想文を100字以内で書けというのだ!? 担任のバカヤ

ローッ 。絶対にあんなクラスおりてやる と かたく決意しま

した。－はっ…センセ、担任に ばらさないでくださいね
ドンちやん

by こにし

12月10日(日)

今日はそーゆー号にてんこもり(?)で来ました。

お昼にしようと準備をしたのですが焼くのにかなり苦労した。

by 村田
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12月10日(日)

私の記おくが正しければ今回でおこば(大畑)は4回目！ あ～

うれし～！ やっぱりいつ来ても静かでゆっくりできま‥‥

（やっとあみやきができたけど 少しつかれた）

写真も撮れなかったし、上の神社のみ

くじもひけなかった。ざんねん。

今度来た時は、みくじも引いて、写真

を撮って、ゆっくり休みたいと思います。

by ミドリーノ

1995年12月10日(日) 14:30

寒い。昼食で使ったナベを洗っていたら、指先が…。

ただでさえ、きたない字がよけーに おどってしまうではな

いか。

このままだと、「ノートの上でボールペンをおどらせた。お

どらせたらおこられた」になっちゃいそう。

北海道にＪＲで行った話、今回は時間の都合でお休み。次回

来た時に ご期待下さい。

稲田 賢

P.S. 日本語の練習するのに「社説」を写す。

いいじゃありませんか。
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1995年12月13日(水) 14:35

熊本県人吉市 深水 晃

お持ち帰りバージョンヨロシクお願いします。

仕事のと中でよってみました。

娘の名は史乃(H7.8.7生)です。もぞか(かわいい)です。
し の

1995年12月20日(水) 14:27 45

愛知県民

今日は、大学のサークルで撮影しにきた。

地元ではこんな場所はない。

すごくすばらしい。

暇があれば又来たいだぎゃ。 終り

自分の似顔絵

by ゲータ

カッコイイだろー。
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単車のナンバー
288 191 404

ひさしぶりに はじめてきたぜー さむーい

ここにきたぜー きつーい

なにもかわっちゃい 本当にひさしぶりに

ねー きたぜー

うーん なにもかもまえと

まんだむ 同じだーーー

３人とも 彼女募集中

えきまで歩いて来ました。

✌

きつかったよー

12／26

今日は、走りに、来ました。

梅園を走りに、きた、ついでに、大畑えきに、よっていきまし

た。それじゃ。

by ウルトラマン

今年はさむい。

あけまして、おめでとうございます。
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メチャｘ２ よいました
．．．．．

フミオ＆タカヒロ

↑

バカ
12月26日(火)

12／24(木)

大阪から1人できた。えー天気やった。

えー写真もとれたし、ここにきてほんまによかったわ。

又これたらこよー。

相馬 猛希(19)



- 28 -



奥 付

大畑駅企画 ～旅の想い出ノート～

1995(平成7)年 その8 ～通算24冊目～

2021年4月19日発行

2021年10月19日修正

2023年2月23日修正

発 行：しいさん（大庭 私英）

連絡先：hisatuline@gmail.com

https://okoba.jp



大畑駅企画～お持ち帰りバージョン～ PDF


